

可能性を引き出してくれるもの



真摯 shinshi

原点

佐藤の医師としての原点は、大学3年生のときに経験した父の死だ。発熱からわずか3日後、急性肺炎で他界した。

真似る

佐藤の医師としての原点は、大学3年生のときに経験した父の死だ。発熱からわずか3日後、急性肺炎で他界した。

当時は大学病院で救急医療が取り扱われていなかつたこともあり、大学卒業後は医局に残ら

ず、開院4年目ながら脳外科の

くも膜下出血になると、30～40%の人が死亡し、約30%の人に後遺症が残り、元通りに戻るのはわずか30%にすぎないと言われる。原因の8割を占める脳動脈瘤（破裂）の代表的な手術法である「脳動脈瘤クリッピング術」の症例数が1500を超えて、日本でも有数の脳外科医として知られる佐藤昇樹さん（51）。約24時間体制の医療を実践してきた。

2005年3月、自身の心臓手術を

経験。「何が恐いか、何がうれしいかなど、医師がいくら想像しても想像しきれていないということを認識す

ることから医療が始まる」と話す。

そして、昨年10月に「さとう脳外科クリニック」を開設。豊富な経験と実績に裏打ちされた的確で迅速な診断が信頼を集め、評判を呼んでいる。

「患者さんとご家族に安心して喜んでいただける医院をめざします」を理念とし、地域医療への貢献に邁進す

る佐藤医師の生き様を追つた。

佐藤の医師としての原点は、大学3年生のときに経験した父の死だ。発熱からわずか3日後、急性肺炎で他界した。

当時は大学病院で救急医療が

取り扱われていなかつたことも

あり、大学卒業後は医局に残ら

ず、開院4年目ながら脳外科の

医療の集約

脳外科医・佐藤昇樹は、常に

真摯な姿勢で医療と向き合つて

いた。約25年間の勤務医代

が、

私にとって、くも膜下出血と

いうのは医療の集約。すべてに

優先する」と、病院から歩いて

2分の距離に居を構え、年間

150件を超える急患に対応し

てきた。

そのときにはすでに危険な状態に

陥つており、近くの関連病院に

搬送され即入院となつた。だが

された挙句、ようやく診察を受け

経験。「何が恐いか、何がうれしいかなど、医師がいくら想像しても想像しきれていないということを認識す

ることから医療が始まる」と話す。

そして、昨年10月に「さとう脳外科

クリニック」を開設。豊富な経験と実績に裏打ちされた的確で迅速な診

断が信頼を集め、評判を呼んでいる。

「患者さんとご家族に安心して喜んで

いただけでは本当のところはわ

からないし、向いていると思つ

たときにはすでに危険な状態に

陥つてしまいま

ま、翌日、再度受診

しなさい」と、

医師が「

あなたが

いる」と思つても

医師が「